
ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

REUNIÃO ORDINÁRIA

AOS VINTE E OITO DIAS DO MÊS DE ABRIL  DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS,  ÀS
CATORZE  HORAS  NO  DEPARTAMENTO  DE  EDUCAÇÃO  DE  MOCOCA,  REUNIRAM-SE  OS
MEMBROS ABAIXO RELACIONADOS PARA TRATAR DOS ASSUNTOS EM PAUTA. 1 º ASSUNTO:
FOI SOLICITADO ANTERIORMENTE  A ESCOLA CASTELO A PRESENÇA NESTA REUNIÃO PARA
ESCLARECIMENTOS  SOBRE  O  PROCESSO  DE  DISTRIBUIÇÃO   DE  BOLSA  DE  ESTUDOS
OFERTADAS PELA ESCOLA ,CENTRO EDUCACIONAL CASTELO. O REPRESENTANTE DA ESCOLA
ATRAVÉS DE E-MAIL DISSE NÃO PODER COMPARECER A REUNIÃO. A CONSELHEIRA MARIA
LUISA ,EXPLICOU QUE AS LEIS DE CADA INSTITUIÇÃO SÃO  DIFERENTES E QUE O CORRETO É
LERMOS AS LEIS PARA ENTÃO FAZERMOS TAIS QUESTIONAMENTOS. FICOU ACORDADO QUE
PRIMEIRAMENTE ANALISAREMOS A LEI QUE É UTILIZADA PARA ASSIM PODERMOS SOLICITAR
UM ESCLARECIMENTO SOBRE COMO É FEITO O PROCESSO JUNTO AOS RESPONSÁVEIS DA
ESCOLA E SE NECESSÁRIO CONVOCÁ-LOS PARA UMA REUNIÃO. 2 º ASSUNTO: SOLICITAR VIA
DEPARTAMENTO  DE  EDUCAÇÃO  INFORMAÇÕES  SOBRE  A  COMPOSIÇÃO  DOS  CONSELHOS
ESCOLARES. FICOU ACORDADO QUE IREMOS ENVIAR O ÚLTIMO DOCUMENTO PREESCRITO
SOBRE  O  CONSELHO  ESCOLAR  COMO  ORIENTADOR  ,PARA  QUE  AS  ESCOLAS  POSSAM
ATUALIZAR O SEU CONSELHO ESCOLAR. 3 º ASSUNTO:  O PRÓXIMO PONTO A SER COLOCADO
EM  DISCUSSÃO  FOI  A  ELEIÇÃO  DE   UM  REPRESENTANTE  DO  CME  PARA  O  CONSELHO
CACS/FUNDEB.NA  VOTAÇÃO  INTERNA  ELEGEMOS  A  CONSELHEIRA  MARIA  LUIZA  COTRIN
MARTINELI E A CONSELHEIRA MÁRCIA ANGELITA COMO SUPLENTE. 4 º ASSUNTO: O CME NÃO
ESTÁ  COMPLETO  HOUVE  DESLIGAMENTOS,  ENTÃO  IREMOS  ,VIA  DEPARTAMENTO  DE
EDUCAÇÃO,  SOLICITAR  A  INSTALAÇÃO  DE  PROCESSO  PÚBLICO  PARA  INCLUSÃO  DOS
MEMBROS NECESSÁRIOS. 5 º ASSUNTO: REINTERAÇÃO DO PEDIDO DISPOSTO NO PARECER
NÚMERO  5  SOBRE  O  PROTOCOLO  657/2021  DATADO  DE  14/12/2021:  SOLICITAR  AO
DEPARTAMETNO  DE  EDUCAÇÃO  VIA  OFÍCIO  INFORMAÇÕES  SOBRE  A  ESTRUTURA  DE
ATENDIMENTO AOS ALUNOS DAS ESCOLAS DE PERÍODO INTEGRAL: EMEB PROFESSORA JOSÉ
MANUEL LUCHESI, EMEB HERMELINDA VIEIRA E EMEB PROFESSORA GUIOMAR VASCONCELLOS
DE LIMA .6º ASSUNTO: REFERENTE A NORMATIZAÇÃO DO ENSINO TÉCNICO QUE FORMOU A
PRIMEIRA  TURMA  EM  DEZEMBRO  DE  2021,  SOLICITAR  INFORMAÇÕES  JUNTO  AO
DEPARTAMENTO.  7  º  ASSUNTO:  SOLICITAREMOS  AO  DEPARTAMENTO  DE  EDUCAÇÃO  A
REAFIRMAÇÃO DE QUAL DOCUMENTO EXPRESSA OS PROTOCOLOS DE COMBATE A PANDEMIA
NA  ATUALIDADE,SENDO  QUE  O  MESMO  DEVE  SER  ENVIADO  PARA  O  CME  E  A  TODAS
UNIDADES ESCOLARES ,ESCLARECENDO POSSÍVEIS EQUÍVOCOS CRIADOS PELA SUSPENSÃO
DO USO DE MÁSCARAS. 8 º ASSUNTO: ENCAMINHAREMOS UM OFÍCIO AO DEPARTAMENTO DE
EDUCAÇÃO  REFERENTE  A  ABERTURA  DAS  ESCOLAS  EM  TEMPO  INTEGRAL(  EMEB  BEBÉ
CAMARGO E MARIA HELENA SCARDAZZI)  QUE FORAM PARALIZADAS EM 2021,SENDO UMA
DAS METAS DO PNE,A AMPLIAÇÃO GRADUAL DA OFERTA DE ESCOLAS DE TEMPO INTEGRAL.9
º ASSUNTO: SOLICITAÇÃO DE INFORMAÇÕES AO DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO ,A RESPEITO
DA CONFERÊNCIA DO PME QUE FICOU PENDENTE POR CONTA DA PANDEMIA E SOBRE AS
AÇÕES  DO  MESMO.10  º  ASSUNTO:  REUNIÃO  EXTRAORDINÁRIA  MARCADA  PARA  O  DIA
05/05/2022 PARA TRATARMOS DA ORGANIZAÇÃO DA DOCUMENTAÇÃO DO CME DOS ANOS
ANTERIORES.NADA  MAIS  HAVENDO  A  TRATAR  EU  MÁRCIA  HELENA  BORA  ALVES
REPRESENTANTE DAS PROFESSORAS DE EDUCAÇÃO INFANTIL DO CME ,LAVRO E ASSINO ESTA
ATA.
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